



## Valiosa colección

Señor Director:

A raíz de la carta (viernes) del señor Manuel Soruco, sobre las colecciones de arte en manos de instituciones del Estado, quisiera compartir una reflexión. Desde que era niño he tenido la suerte de visitar el hermoso Club Naval de Valparaíso, el cual alberga la muestra de arte naval más importante de Chile. En ella destacan los fabulosos cuadros de Thomas Somerscales, que retratan con maestría las glorias de nuestra Armada de Chile.

Dicho esto, creo que dicha institución debería considerar la posibilidad de permitir visitas guiadas o exhibir parte de esta colección en muestras itinerantes y ocasionales a través del Museo Naval y Marítimo de Chile, para el disfrute de toda la ciudadanía y de los amantes de la historia y el arte.

Estas obras son motivo de orgullo para la Marina, y también deberían serlo para todos los porteños y los chilenos en general.

FELIPE RAMOS H.